

校長室だより

誰もが夢と誇りを持てる
学校づくりを目指して

No.61

令和3年2月22日 文責 校長 林 寛



2/18(木)は、3学期の始業式以来の積雪になりました。ノロノロ運転の車の横を大きな雪玉を大事そうに抱えて登校してくる子供たちもたくさんいました。長ぐつ、タオルや替えのくつ下などの準備の他、各家庭での安全面へのご指導ありがとうございました。

応援ありがとうございました 縄跳び大会



2/12(金)は天気に恵まれ、縄跳び大会を外で開催することができました。本番での好記録を目指して、どの学年も頑張っていました。いつも以上に頑張っていたのは、お家の方の温かい拍手等での応援があったからこそだと思います。縄跳びを通して、子供たちには筋力や持久力、調整力といった体力だけでなく、積極性や粘り強さ、自信といった心の成長も身に付けていくことができます。大会への取り組みが終わっても、休み時間に縄跳びをしている様子もよく目にしています。忙しい中での応援、ありがとうございました。



1年生大縄跳び



2・4年生開会式



3年生大縄跳び

6年生 バイキング給食

2/18(木)に6年生のバイキング給食が実施されました。例年なら、机を寄せ、グループにして楽しく会話をしながらの会食になるのですが、今年は、感染症を予防するために、友達との距離をとり、全員前を向いての形をとりました(移動式のろう下側の壁も動かしました)。6年生の子供たちが希望した美味しいメロンパンや唐揚げ、そしてショートケーキがメニューにあり、おなかいっぱいになりました。私も招待状を頂いて、参加しました。ごちそうさまでした。



- 3月の主な行事**
- 3 / 2 (火) 委員会活動⑥
 - 3 (水) 生活朝会(朝)
地区児童会⑤ 一斉下校
 - 4 (木) スクールカウンセラー来校 (終日)
 - 10 (水) 学年朝会(朝)
 - 11 (木) スクールカウンセラー来校(午後)
 - 15 (月) 学級懇談会(5年生以下)
 - 19 (金) 卒業証書授与式
(4年生以下は家庭学習)
 - 24 (水) 修了式
 - 25 (木) 学年末休業



学校ホームページ
こちら



※引き続き、毎朝の登校前の健康観察と検温をお願いします(本人や同居家族にかぜ症状がある時は登校させない)。